

Auch ein dickes Lob für die Heimatzeitung

RANZENGARDE Jahresversammlung wählt Vorstand und freut sich auf Fastnacht

Offenbach – Die Jahresversammlung der Ranzengarde Bürgel eröffnete Vorsitzender Tobias Stephan im sehr gut besuchten Saal des Bürgerhauses Rumpenheim. Mit Veranstaltungen rund um die Fastnacht ist die Raga erfolgreich zurückgekommen. Die Berichterstattung unserer Zeitung während der Kampagne wurde sehr gelobt. Aktive aller Abteilungen sorgten in den Sitzungen für rundum gelungenes Programm. Auch die Kappenfahrt durch Burgilla war ein voller Erfolg.

Nach den Berichten stellt Kassenprüfer Frank Kromm den Antrag auf Entlastung des Vorstands. Die Mitgliederversammlung folgte dem.

Stephan würdigte die hervorragende Arbeit von Tanja Geyer (3. Vorsitzende) und Markus Hof (2. Vorsitzender). Beide möchten in Zukunft etwas kürzer treten. Unter starkem Beifall wurden sie aus dem Vorstand verabschiedet. Dann führte Mike Meier souverän und kurzweilig durch die Wahlen. Alle Vorgeschlagenen sind auf zwei Jahre gewählt. Stephan dankte allen für das Vertrauen und die Zusammenarbeit mit Mitgliedern und Abteilungen.



Der Vorstand der Ranzengarde mit (von links): Wolfgang Zühlke, Chantal Schilling, Martina Romeis, Mona Schröder, Gisela Schäfer, Valentin Zech, Vorsitzender Tobias Stephan, Roland Maith, Frank Kromm, Michael Tippmann, Markus Hof, Robert Pies, Elke Kromm, Stefan Kirchner, Thorsten Schwedt und Thomas Röder.

FOTO: P

Dem neu gewählten Vorstand gehören an: Tobias Stephan (Vorsitzender), Stefan Kirchner (2. Vorsitzender), Mona Schröder (3. Vorsitzende), Wolfgang Zühlke (1. Kassierer), Martina Romeis (1. Schriftführerin), Markus Hof

(2. Kassierer), Mona Schröder (2. Schriftführerin), Mario Dorn (Deko), Robert Pies (Presse), Michael Tippmann (Zugleiter) Ria Schulz (2. Zugleiterin), Frank Kromm (Technik), Thomas Röder (Programm), Elke Kromm (Beisit-

zerin), Wolfgang Zühlke, Chantal Schilling (Raga-Heft) und Wolfgang Zühlke (Mitglieder/EDV).

Unter Federführung von Vespa-Club, Frauenfastnacht und Raga steigt unter dem Motto „Ein Herz für Bürgel“

am Samstag, 2. September, wieder das Altstadtfest. vum

Terminhinweise zu Fastnachts- und anderen Aktivitäten sind auf der Webseite einzusehen unter www.raga-buergel.de.